

Le basket-ball cubain à la recherche d'un billet pour les éliminatoires de la Coupe du monde



La Havane, 6 avril, (RHC).- Les basketteurs cubains s'entraînent fort en vue du tournoi Centrobasket qui aura lieu au Panama, au mois de juin.

Le grand but est d'obtenir à Panama un billet pour les éliminatoires de la Coupe du Monde qui se disputera en Chine, en 2019.

Daniel Scott, entraîneur principal de l'équipe cubaine de basket messieurs, a déclaré que le grand but, en rien facile, est de terminer parmi les cinq premiers à Panama. «Mais je fais confiance au potentiel de l'équipe de Cuba» a-t-il relevé.

Dans des déclarations à la presse, Daniel Scott a expliqué que le tournoi du Panama accorde 5 billets à la Coupe du monde où seront en lice, pour la première fois, 32 pays du monde.

L'entraîneur principal des basketteurs cubains a signalé que le tournoi Centrobasket a une valeur ajoutée car il accorde 7 places aux Jeux de l'Amérique centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, en 2018.

Bon courage, donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/89636-le-basket-ball-cubain-a-la-recherche-dun-billet-pour-les-eliminatoires-de-la-coupe-du-monde>



Radio Habana Cuba